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北上市議会議長 八重樫 七郎 様 
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北上市議会議員  三 宅  靖  ○印 

一 般 質 問 通 告 書 

今期通常会議において、次のとおり一般質問をしますから、北上市議会会議規則第

61 条第２項の規定により通告します。 

質 問 事 項  １．工業団地等へのアクセス道路について 

質   問   の   要   旨 
答 弁 を 

求める者 

誘致企業の集積により、一部の道路では通勤時渋滞も慢性化しており、 

市 長 

工業団地等へのアクセス整備が課題と思われ、４点について質問します。 

（１）国道４号線の４車線化について 

 ①「南部工業団地口」交差点付近から金ヶ崎町の「六原駅口」交差点付近までは、 
令和５年度までに４車線化されるようだが、接続する道路の整備予定は。 

  また、４車線化のスケジュールを分かる範囲で。 
②「北上工業団地口」交差点付近以北の４車線化についても、県との政策協議に 

  もなっており、国でも事業化を決定したとの報道があるが、見通しと今後の進 
め方は。 

（２）都市計画道路・飯豊赤坂線について 
  平成 27 年 9 月の一般質問において「次期総合計画において検討したい」との答 
 弁だったが、どの様な状況か。 
（３）半導体関連企業の進出に伴う道路整備について 

①キオクシア岩手及び関連企業の立地に伴う道路整備状況は。実施済、実地中、 

今後の予定箇所と、それぞれの工事費はどのようになっているか。 

 ②「川原町南田線」の歩道整備の状況と、県道化の見通しは。また、三車線化 

は検討しないか。 

（４）北上金ヶ崎パシフィックルート整備について 

  この新ルート整備についての経緯と、内容や目的は。併せて、「新国見橋」 

 についての見通しは。 

 

 

 

＜記入上の注意＞ (1) 質問事項１件につき一般質問通告書１枚の使用としてください。 

         (2) 質問事項は一覧表にして配布しますので明確に記入してください。 

         (3) 質問の要旨は箇条書でも結構ですから具体的に記入してください。 

 


